
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O rio Tâmega tem indiscutível valor ambiental e paisagístico. No entanto, há problemas que

afetam a qualidade e quantidade da água, bem como fontes de poluição tanto do lado português

como do lado espanhol da bacia hidrográfica.

Há um deficit de monitorização e o objetivo previsto na Diretiva-Quadro da Água de se atingir o

bom estado das massas de água em todo o espaço europeu está longe de estar atingido no

caso do rio Tâmega. Na realidade, sem uma monitorização eficaz, a Autoridade da Água nem

conseguirá dizer, neste momento, qual a classificação do estado destas massas de água.

Em Chaves já houve quatro estações hidrométricas de medição de caudais, existindo agora

somente uma, a de Curalha (R.E.), que entrou em funcionamento em 1985, mas que os últimos

dados disponíveis remontam a 2009. Ou seja, há muitos anos que não há dados que permitam

conhecer os caudais que se escoam no rio Tâmega em Chaves.

Face ao exposto, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

deputados abaixo-assinados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm perguntar

ao Senhor Ministro do Ambiente e Ação Climática, através de V. Exa., o seguinte:

Que investimentos estão previstos para o rio Tâmega ao nível da monitorização e gestão das

massas de água?

Palácio de São Bento, 22 de março de 2023
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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